

2024-08-30

Recibe Consejo General del IECM informes del Proceso Electoral 2023-2024, austeridad, participación ciudadana y quejas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/08/30/recibe-consejo-general-del-iecm-informes-del-proceso-electoral-2023-2024-austeridad-participacion-ciudadana-y-quejas-2/>

Ciudad de México

30/08/2024

En su Octava Sesión Ordinaria, el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) conoció informes relacionados con el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, actividades de Participación Ciudadana, Actividades de la Junta Administrativa, así como de cumplimiento de las Normas de Racionalidad, Austeridad y Disciplina Presupuestal del IECM para el Ejercicio Fiscal 2024. En lo que respecta a este último documento, se destaca una mayor efectividad en el ejercicio del gasto del IECM, mediante el uso eficaz y eficiente de los recursos disponibles, entre lo que resaltan el impulso a la productividad, innovación y creatividad del capital humano. También refiere el Programa de Rehabilitación de los materiales electorales que, junto con las adquisiciones, fueron entregados a las 13 mil 431 mesas directivas de casilla única durante las elecciones del pasado 2 de junio. Con ello, se obtuvo el mínimo desperdicio de los insumos plásticos, ya que se reutilizan mientras su funcionalidad sea la óptima, además de que se contribuye a la conservación del medio ambiente y al uso eficiente de los recursos destinados para el IECM. La política de reutilización ha permitido un ahorro considerable al no adquirir anualmente materiales electorales, electivos o consultivos, salvo los estrictamente necesarios. Asimismo, en el marco del Proceso Electoral 2023-2024, se realizaron acciones para optimizar los recursos en la organización de la Misión de Acompañamiento de Personas Observadoras y Visitantes Extranjeras, y en las giras de trabajo en Estados Unidos para promocionar el voto de la comunidad migrante en el extranjero. Otro de los informes dados a conocer al máximo órgano de dirección del IECM fue el final respecto de las actividades realizadas para la organización y desarrollo de la elección de las Comisiones de Participación Comunitaria 2023 y la Consulta de Presupuesto Participativo 2023 y 2024. El informe incluye toda la información de las actividades para la preparación del proceso electivo y consultivo, ajustes al marco geográfico, los 29 sistemas de consulta electiva, observación ciudadana, documentación y materiales, jornada, cómputos y medios de impugnación. También, se presentó el Informe final de actividades de la Comisión Provisional Encargada de Vigilar la Oportuna Conformación de los Consejos Distritales, para el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, y el informe de la Comisión Permanente de Quejas correspondiente al mes de agosto de 2024. Además, las consejerías aprobaron el contenido del material didáctico titulado Espacios digitales que el Instituto Electoral de la Ciudad de México brinda para fomentar la participación ciudadana, y el Primer informe sobre el seguimiento al desempeño de las Comisiones de Participación Comunitaria de la Ciudad de México.

serieys@hotmail.com